

総選挙 日本共産党9議席守る 北関東比例ブロックで塩川てつや氏再選

8月30日に投開票がおこなわれた衆議院選挙で、国民のくらしや平和を壊してきた自民・公明政権が、国民のきびしい批判を受け、歴史的な大敗を喫し、自公政権は退場することになりました。

自民党は、119議席へと公示前の勢力を3分の1に激減させ、公明党も31議席から21議席へ大きく議席を後退させました。

日本共産党は、どんな問題でも自公政権と真正面から対決をつらぬき、今度の選挙では、「自公政権を退場させよう」と訴えつづけてきました。



有権者・国民がくださったこの審判を、日本の政治にとっての大きな前向き的一步として、日本共産党は歓迎します。
塩川哲也さんからのメッセージ
激戦の総選挙、北関東比例代表で4期目の当選を果たしました。ご支援に応じて、全力でがんばります。

再選が決まり、所沢の事務所では支援者とバンザイする塩川さん(左から2人目)

9月定例会市議会がはじまります ご意見ご要望をお寄せください

平成20年度沼田市一般会計及び特別会計8件の決算認定などを審議する9月定例会市議会が、8日からはじまります。

一般質問は、11日と14日の2日間(1日4人)、大東のふゆき議員など8人がおこないます。

大東議員の一般質問

1. 衆議院選挙の結果について
2. 介護保険について
3. 健康対策について



※大東議員の質問は、11日午後1時30分頃からの予定です。(時間は変更になる場合があります)

板橋区学童疎開写真展が開かれました

8月26日～30日まで、グリーンベル21で「語りつぎたいあの日のこと。」～板橋区学童疎開物語～が開かれ、平和の大切さを伝えました。



沼田市は、板橋区からの学童疎開を受け入れ、当時の写真などが展示されました。

2009年9月6日 NO.185

日本共産党 大東のふゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 TEL23-1519 部内資料



重要になってきました。ひきつづき、ご支援をお願いいたします。

旗印に、「国民が主人公」の日本をめざすことを訴えてきました。選挙結果を受け、「建設的野党」としての日本共産党の役割が

「財界中心」「日米軍事同盟中心」の自民党政治のゆがみを大本からただし、「ルールある経済社会」、「自主・自立の平和外交」を

ら安心と希望を奪ってきた自公政権と正面から対決し、国民のくらしを守るために力を

つくり、選挙戦では、「日本共産党は、小泉内閣以来の「構造改革」路線で雇用や社会保障が壊され、国民から安心と希望を奪ってきた自公政権と正面から対決し、国民のくらしを守るために力を

つくり、選挙戦では、「財界中心」「日米軍事同盟中心」の自民党政治のゆがみを大本からただし、「ルールある経済社会」、「自主・自立の平和外交」を

ら安心と希望を奪ってきた自公政権と正面から対決し、国民のくらしを守るために力を

つくり、選挙戦では、「財界中心」「日米軍事同盟中心」の自民党政治のゆがみを大本からただし、「ルールある経済社会」、「自主・自立の平和外交」を

こんにちは 大東のふゆきです

こんにちは。八月三十日は、戦後長きにわたって第一党の座を占めてきた自民党が総選挙で惨敗し、連立してきた公明党も大敗し、自公政権が終わった日として、日本の政治に特筆される日となりました。

日本共産党は、全国十一ブロックの比例代表選挙で、前回は二万五千票近く上回る四百九十四万を越す得票を獲得し、九議席を維持し、善戦・健闘といえる結果です。

日本共産党は、小泉内閣以来の「構造改革」路線で雇用や社会保障が壊され、国民から安心と希望を奪ってきた自公政権と正面から対決し、国民のくらしを守るために力を

つくり、選挙戦では、「財界中心」「日米軍事同盟中心」の自民党政治のゆがみを大本からただし、「ルールある経済社会」、「自主・自立の平和外交」を

ら安心と希望を奪ってきた自公政権と正面から対決し、国民のくらしを守るために力を

つくり、選挙戦では、「財界中心」「日米軍事同盟中心」の自民党政治のゆがみを大本からただし、「ルールある経済社会」、「自主・自立の平和外交」を



ぶらり散歩 めまた道 池田地区 その二 岡谷町 海野塚

海野塚は、岡谷町の県道の迦葉山線の傍らにあり、沼田かるたでは、「武士(もののふ)の運命(さだめ) 悲しい海野塚」と読まれているように、戦国時代の悲話が残されています。

天正8年(1580)6月、真田昌幸は、小田原の北条氏が藤田信吉に守らせていた沼田城を手中に収め、真田一族の海野能登守輝幸などに沼田城を守らせ、9月に甲府へと赴きました。

輝幸の兄、幸光は吾妻の岩櫃城の城代を務めていましたが、「海野は、北条と通じる」と疑いをかけられ、昌幸は、弟の信尹(のぶただ)に命じて、幸光を討ち、直ちに沼田城に入りました。

天正9年(1581)11月21日、輝幸は、迦葉山に身を寄せ無実をあかそうと岡谷にさしかかりましたが、追っ手に追われ、一子幸貞と自刃し、迦葉山の住職がこの地に葬りました。



県道のかたわらにある海野塚

無料 生活法律相談のお知らせ

弁護士が遺産相続、交通事故、サラ金の相談におこたえます。

日時 9月9日・23日 午後1時から

場所 日本共産党利根沼田地区委員会事務所

沼田市下久屋町983 TEL23-1519

※相談を希望される方は、前日までにご連絡ください。